

Railenium sur de bons rails ! - 17 novembre 2011



Val'Métropole

Valérie Létard, la présidente de Valenciennes Métropole, a participé le mercredi 16 novembre à la signature officielle des statuts de l'IRT Railenium. Une date importante pour la compétitivité de la filière ferroviaire et des entreprises du Valenciennois.

Railenium est un des huit instituts de recherche technologique français distingués en mai par le grand emprunt. Il positionne le Nord – Pas de Calais, le Hainaut et le Valenciennois comme la région du ferroviaire à l'échelle nationale et internationale.

Aujourd'hui, la fondation de coopération scientifique prévoit l'installation de son siège à Valenciennes, sur [le projet du Technopole](#). Cette implantation vient renforcer la vocation « Transports Durables » dans sa dimension ferroviaire, du Valenciennois. Elle vient également conforter l'activité ferroviaire sur le territoire qui bénéficie de la présence des grands industriels (Bombardier et Alstom), des sous-traitants et équipementiers, de l'Agence Ferroviaire Européenne, de l'université labellisée « Campus Innovant » dans les transports durables, et du pôle de compétitivité i-Trans, l'AIF ...

Railenium permettra la création de 300 emplois directs et de 300 emplois induits. La recherche et l'innovation sur notre territoire au sein de Railenium permettront de renforcer la compétitivité des entreprises et l'avenir de l'industrie ferroviaire dans le Valenciennois.

« Railenium va permettre aux entreprises du territoire de conserver une longueur d'avance dans l'innovation et renforcer la compétitivité de la filière ferroviaire, analyse Valérie Létard. C'est un projet pour lequel les élus, que nous sommes, fondons beaucoup d'espoir pour le développement de l'emploi sur nos territoires. »